

Vente Laboral con motivo del 1ro de mayo de 2021

En Vente Laboral queremos una Venezuela próspera y de oportunidades, y no hemos dejado de luchar para alcanzarla. Estamos cansados del socialismo y su destrucción de las instituciones, del sector privado generador de empleo y del sentido del trabajo en sí mismo como medio aspiracional, de prosperidad y de independencia del individuo y sus familias.

Los trabajadores sabemos que sólo la lucha firme y sin descanso nos acercará al logro de nuestros objetivos, y lo hemos demostrado en la calle. De acuerdo con el Observatorio de Conflictividad Laboral y Gestión Sindical, durante el primer trimestre de 2021 se contabilizaron 306 conflictos laborales en todo el país, a pesar de las restricciones de movilidad generadas por las limitaciones de transporte y por la Covid-19.

Protestamos porque son críticas las condiciones en las que nos encontramos. El robo, a trabajadores y sus familias, de los beneficios que son producto de años de trabajo, así como la destrucción del tejido empresarial y productivo, es parte de la estrategia de este régimen criminal para someter a través del hambre, la humillación y los salarios de miseria. Aunado a lo anterior, una gran parte de la fuerza productiva del país se encuentra sin trabajo; según cifras del Fondo Monetario Internacional (FMI), Venezuela tiene la tasa más alta de desempleo del mundo, con 58,3%. Estamos peor que Sudáfrica (29%), Sudán (21%9) y Armenia (17,5%). Es decir: hambre y miseria es lo que este régimen ha traído al trabajador en Venezuela.

Por otro lado, a este terrible panorama se suma otra tragedia: la pandemia de la Covid-19, que amenaza más duramente a cada ciudadano que debe salir a la calle en búsqueda del sustento para su familia. En un país con un sistema de salud totalmente destruido, y cuyo proceso de vacunación ha sido secuestrado e ideologizado por Maduro y su séquito, el país trabajador muere de mengua y de desesperación, mientras las élites del régimen ya han sido vacunadas.

En este sentido, hoy ratificamos al país nuestro compromiso a no callarnos y a seguir sumando ciudadanos a la lucha para liberar a Venezuela de las garras del usurpador. Con esa fuerza ciudadana y de trabajadores que cada día crece y se articula, lograremos la libertad, sin la cual no habrá recuperación posible del trabajo. Nuestra invitación a cada ciudadano decente y trabajador de nuestra nación, es a acompañarnos en la lucha por la libertad, así como en el proceso de diseño y desarrollo del nuevo modelo de trabajo para la República liberal que merecemos, para la Venezuela Tierra de Gracia, que garantizará una Venezuela próspera donde el trabajo constituirá el eje central de libertad de los ciudadanos.

Hoy, primero de mayo, alzamos la voz al lado de cada trabajador de nuestro país; por la libertad, la revalorización verdadera del producto de su trabajo y su esfuerzo y en la exigencia de que haya vacunas para todos, a través de un proceso transparente y público en el que participen todos los sectores gremiales capacitados.

A continuación, detallamos la visión que tenemos acerca del trabajo, concebida en nuestra propuesta de país “Venezuela Tierra de Gracia”:

1. El Estado debe dejar en manos del sector privado la constitución, dirección y manejo de las empresas, y dedicarse a garantizar seguridad y justicia, y un ambiente de confianza propicio para la prosperidad, el emprendimiento, el libre mercado y el respeto por la propiedad privada.
2. Todo lo inherente al proceso de trabajo debe ser concertado directamente por sus actores, sin intervención controladora del Estado. Un nuevo marco jurídico legal viable y sostenible financieramente y un novedoso conjunto de formas de relación laboral deben diseñarse en forma conjunta entre trabajadores y empresarios, siendo el Estado la instancia de enlace en esta relación tripartita. Este marco jurídico debe ser elaborado para lograr que a través de ellas el trabajo sea un derecho enriquecedor de la sociedad y los ciudadanos, y no un medio para destruirlos.
3. Garantizar un amplio proceso de desarrollo y diversificación de sectores económicos, creación masiva de empresas y de empleo a todo nivel. Para Vente Laboral, la mejor política social que genera beneficios al trabajador y su familia es la amplia generación de oportunidades de empleo y de trabajo altamente productivo.
4. El trabajo volverá a ser palanca de la prosperidad económica y de la realización del ciudadano. La competencia, el mérito, la libre empresa, el respeto a la propiedad, la ética, la innovación y la libre negociación en todos los mercados, incluyendo el laboral, serán elementos imprescindibles para que el trabajo y la inversión se traduzcan en prosperidad y bienestar para la sociedad.
5. Debemos trabajar para que Venezuela sea un país de oportunidades donde se configure una cultura laboral de empresarios y emprendedores, más que de empleadores y empleados; estimulando al máximo el desarrollo de la empresa privada y privilegiando la figura del emprendimiento. Propiciar diseños de políticas públicas que favorezcan el pleno desarrollo de una poderosa economía, en armonía laboral, y que estimulen al máximo el crecimiento económico y social de los ciudadanos, fundamentado en la importancia de desarrollar espacios laborales de calidad y sostener relaciones productivas y beneficiosas para todos. Todo esto debe ir acompañado de una estrategia nacional de educación y formación para el trabajo, conjuntamente con el sector empresarial, para incentivar la conformación de una fuerza laboral actualizada tecnológicamente, productiva, calificada y competitiva a nivel global.

Caracas, 01 de mayo de 2021.